Staatsoper Hamburg

Pressemitteilung

Hamburger Kammersänger Harald Stamm wird achtzig

Hamburg, den 27. April 2018. Die Staatsoper Hamburg gratuliert dem Hamburger Kammersänger Harald Stamm zum achtzigsten Geburtstag, den das ehemalige Ensemblemitglied (1974 bis 1994) am kommenden Sonntag, den 29. April 2018, begeht.

Der deutsche Bass Harald Stamm hatte eine großartige Künstlerkarriere, sang an nahezu allen großen Opernhäusern und bei bedeutenden Festivals im deutschen und italienischen Fach. Er debütierte an der Hamburgischen Staatsoper am 13. September 1973 als Ferrando in *Der Troubadour*. In der Spielzeit 1973/74 wurde er mit einem Gastvertrag verpflichtet, ab 1974/75 als festes Ensemblemitglied. In seiner Paraderolle des Sarastro debütierte er 1979 in Mozarts *Die Zauberflöte* an der Metropolitan Opera. 1989 wurde Harald Stamm vom Senat der Freien und Hansestadt Hamburg zum "Kammersänger" ernannt. 1993 berief ihn der Senat von Berlin als Professor für Gesang an die Hochschule der Künste. Seine letzte Vorstellung gab er am 1. September 2009 an der Dammtorstraße als Veit Pogner in *Die Meistersinger von Nürnberg*. Insgesamt wirkte Harald Stamm in 1.248 Vorstellungen und 79 Partien an der Hamburgischen Staatsoper mit.

Mit der Bitte um Veröffentlichung und freundlichen Grüßen

Dr. Michael Bellgardt

Pressesprecher Staatsoper Hamburg

ngwwh

Hamburgische Staatsoper GmbH Große Theaterstraße 25

Grobe Theaterstraise 25

20354 Hamburg

Tel.: +49 40 35 68 406 Fax: +49 40 35 68 308 mobil: +49 151 5642 4220

E-Mail: <u>michael.bellgardt@staatsoper-hamburg.de</u>

www.staatsoper-hamburg.de

#staatsoperHH